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DISCUSSIONE   C. C.  PUNTO 5)    ODG  C. C. 12/10/2020   COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI 

RISERVA (GC 118 DEL 07/08/2020) 

DISCUSSIONE   C. C.  PUNTO 6)    ODG  C. C. 12/10/2020   COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI 

RISERVA (GC 127 DEL 12/08/2020) 

DISCUSSIONE   C. C.  PUNTO 7)    ODG  C. C. 12/10/2020   COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI 

RISERVA (GC 131 DEL 02/09/2020) 

DISCUSSIONE   C. C.  PUNTO 8)    ODG  C. C. 12/10/2020   COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL FONDO DI 

RISERVA (GC 141 DEL 16/09/2020) 

 

Sindaco:” Si, faccio una comunicazione unica tanto sono tutte prelievi. Il primo 7 agosto 2020 è un 

prelievo consistente di 25.000€ perché dovevamo finanziare in quel momento l’incarico professionale 

per fare il nuovo piano operativo comunale, quindi il nuovo regolamento urbanistico, che voi sapete è 

una cosa diversa rispetto al piano strutturale e quindi abbiamo fatto questo prelievo, oltre a 837€ per 

rifinanziare ulteriormente il contributo del progetto Bibbiena 2020 ripartiamo all’imprese , per 

riuscire a finanziare tutte e imprese che avevano preso 15 punti, sennò alcune venivano finanziate ed 

altre no. Poi il secondo prelievo in data 12 agosto 450€ per il presidio antincendio dei mercati, 

semplicemente per fare sicurezza antincendio nei mercati. Terzo prelievo del 2 settembre - 4.000€ di 

prelievo per inserire in una struttura specializzata una mamma con un figlio per un intervento di 

codice rosa, quindi anche qualcosa di abbastanza delicato, abbiamo fatto questo prelievo per 

finanziare questo inserimento in istituto come sapete è di competenza comunale; infine il prelievo del 

16 settembre di 7.000€ per affidare incarico professionale urbanistica per gli anni 2020 e seguenti 

perchè in realtà poi e lo vedrete anche dalle variazioni di bilancio con l’andare del tempo la P.O 

dell’ufficio urbanistico l’architetto Ristori si è resa conto che in realtà per finanziare un incarico 

professionale  doveva prevedere non prevedere tutte le somme quest’anno ma prevederle un tot. 

all’anno dato che è un incarico pluriennale e quindi abbiamo dovuto rivariare nuovamente il capitolo 

di spesa, queste le comunicazioni”. 

Presidente Andreani: “Andiamo avanti”. 

 


